

SPONSORING

ALLGEMEINES

Liebe Sponsoren und Unterstützer,

wir freuen uns, euch die einzigartige Gelegenheit vorstellen zu dürfen, Teil eines traditionsreichen Vereins in unserer Region zu werden: die Dickler-Gugge. Die Fasnachtssaison ist für viele Menschen ein ganz besonderes Highlight im Jahr, und die Dickler-Gugge spielt dabei eine zentrale Rolle. Mit Ihrer Unterstützung können Sie nicht nur dazu beitragen, diese Tradition am Leben zu erhalten, sondern auch einen Beitrag zur Förderung von Kunst, Kultur und Gemeinschaft in unserer Region leisten.

Die Dickler-Gugge ist weit mehr als nur eine Fasnachtstruppe. Sie ist eine leidenschaftliche Gruppe, die jedes Jahr begeisterte Menschen mit ihren Melodien und ihrem Auftritt mitreisst. Alle Mitglieder der Guggenmusik mögen verschieden sein, doch wir finden als Familie zusammen. Wir sind überzeugt, dass unser familiäres und warmes Klima innerhalb des Vereins das Erfolgsrezept für erfolgreiche Auftritte und eine spannende Saison ist.

Wir bieten Ihnen die Möglichkeit, ein Teil unserer Familie zu werden und gleichzeitig Ihre Firma einer breiten Zielgruppe zu präsentieren. Euer Sponsoring bei der Dickler-Gugge wird nicht nur dazu beitragen, unsere Musik zu fördern, sondern auch euer Unternehmen ins Rampenlicht zu stellen.

Wir laden Sie herzlich ein, an diesem Abenteuer teilzunehmen und gemeinsam mit uns die 5. Jahreszeit zu feiern. Im folgenden Abschnitt erfahren Sie mehr über die verschiedenen Sponsoring-Möglichkeiten.

Vielen Dank im Voraus für Ihr Interesse und die Unterstützung!

ÜBERSICHT

SPONSORINGMÖGLICHKEITEN

	HAUPTSPONSOR	GOLDSPONSOR	CO-SPONSOR	GÖNNER	ANHÄNGER	GUGGE BRUDI
	ab CHF 1'000	ab CHF 750	ab CHF 500	ab CHF 250	ab CHF 250	ab CHF 20
Ihre Präsenz						
Logo auf allen Werbeflyern und Plakaten	√	•	•	•	•	•
Logo auf allen Briefen	✓	•	•	•	•	•
Logo auf Bierdeckel 1/3 Grösse, Rückseite	√	•	•	•	•	•
Logo auf Bierdeckel 1/6 Grösse, Rückseite	•	✓	•	•	•	•
Logo auf Bierdeckel 1/12 Grösse, Rückseite	•	•	✓	•	•	•
Werbebanner am Maskenball	✓	✓	✓	✓	•	•
digitale Präsenz am Maskenball und auf Social Media	✓	✓	√	√	•	•
Logo auf unserer Website	✓	✓	✓	•	•	•
Logo auf Instrumentenanhänger 40cm x 60cm	√	✓	•	•	✓	•
max. Anzahl Sponsoren	eins	zwei	vier	unbegrenzt	begrenzt	unbegrenzt
Ihre Vorteile						
Sponsoring-Apéro	✓	√	✓	✓	✓	•
Anzahl Eintritte am Maskenball	acht	sechs	vier	zwei	zwei	eins
Anzahl Gratisgetränke Maskenball	acht	sechs	vier	zwei	zwei	eins

UNSERE GESCHICHTEDER BEGINN UNSERES MÄRCHENS

Es war einstmals im Jahr 1994, da begann die Geschichte der Dickler Gugge in dem malerischen Dörfchen Dicken. Zu jener Zeit war die Guggenmusik lediglich eine kleine Schar von Musikantinnen und Musikanten, bestehend aus dem Schulrat, den ehrwürdigen Lehrern und einigen beherzten Helfern. Ihre Töne begleiteten die schlichten Umzüge der Fasnacht in Dicken.

Mit jedem voranschreitenden Jahr wuchs die Dickler Gugge zügig heran, und dies war der Großherzigkeit der Musikantinnen und Musikanten der Musikgesellschaft Dicken zu verdanken. Bald zählte die Dickler Gugge stolze 33 rüstige Mitgliederinnen und Mitglieder. Es war bewundernswert, wie ein kleines Dorf derart viele enthusiastische Fasnachtsfeiernde beherbergte.

Im Januar des Jahres 2005 wagte die Gugge etwas Neues und veranstaltete erstmalig einen Maskenball. Vier Guggen aus fernen Gefilden wurden geladen und das Fest wurde ein wahrer Triumph. Die Menschen strömten zahlreich zum Maskenball und ergötzten sich in ausgelassener Feier.

Seit jenem denkwürdigen Ereignis wird alljährlich in ähnlicher Pracht der traditionelle Guggen-Maskenball in Dicken abgehalten. Es war, als würde ein altes Märchen jedes Jahr aufs Neue zum Leben erwachen, wenn die Dorfbewohner sich in ihren Masken und Kostümen versammelten, um in Eintracht zu feiern. Und so lebten sie beglückt und musikalisch bis zur nächsten Fasnachtszeit.

Und für die Zukunft? Wir versichern euch, dass wir noch lange nicht aufhören werden. Die Dickler Gugge wird weiterhin ihre Melodien spielen, ihre Masken tragen und die Fasnacht in Dicken mit Leben erfüllen. Denn in den Herzen der Menschen von Dicken wird die Musik der Dickler Gugge noch viele Jahre lang erklingen und die Nacht erhellen. Und so werden wir unsere Geschichte weiterschreiben, immer mit der gleichen Leidenschaft und Freude wie in all den Jahren zuvor.

